
 

从申请到现在的顺利活动，MOE·ACG 社经历了很多，作为社长的我也学习了很多。能
够一直走到现在，真的离不开每一个老师和社员的支持与帮助~\(≧▽≦)/~，不论是物质上行
动上还是精神上。【感谢各位老师路上的各种指导！咱亲爱的周静，韩维萍还有王晓云老师】 
创办动漫社是因为自己对动漫很有兴趣-3-，并且这样蓬勃发展的一个领域和话题，经过高一
一年的‘实地考察’发现在中英居然没有相关的社团！！！，觉得有些可惜，所以抖抖就自己和
盆友建立了 MOE-ACG 社。 

最开始的时候是要交成员名单，大约是有 50 多名同学愿意登记，真的是超级感谢你们！
如果不是这样大量的人数可能最开始就要被刷掉了。经过多方询问以为是要全面通关的时候，
得知又要交一些相关的‘文书’且是中英双份【其实是社团联盟为使社团管理统一化并有组织
性】，又是紧张忙碌了几个晚上才搞定，这时候已经学期一半了大概，社团也算是顺产了。 

介于后来各种考试啥的，其实这学期期间各种预期的社团活动也没能进行╮(╯▽╰)╭，
整天也就是在计划中度过了，这里就告诉我们少年果断是要勇敢向前冲啊！计划都是浮云，变
化才是真的。多活动多开心嘛~【我到底在说什么！】 

恩，第一次正式并公开的社团活动还是和学校一起的吧，社团日，因为要忙 cosplay 的
各种准备，基本也没有啥公开的活动，宝儿虽然因为有特殊情况没能参加但也是各方面帮了
很大的忙。学校组织的社团需完成的活动，印章虽然是事先计划好的，但是后来还是靠副社
们【宝儿和冰清妹】完成，真的很辛苦他们。特别是冰清，一个人顶着寒风在小花园处理活
动，还给我们买咖啡。虽然她平时很淡然，但是真的是很关心社团的同学，默默付出。 

其实是特别想感谢当天来帮忙的男生！超级的！感觉平时男生都是啥都不说，但是真可
靠！为了社团服装准备，道具准备啥的！牺牲了自己和别的同学一起欢乐的时间来参加社团
活动，包括后来也满场子跑的去看音效看舞台，真的是太可靠了！要我一个一个点名吗【谢
X 你好帅！夏 X 你头发好忧郁王子！王 X 你执事绅士呆了！】 

当天的晚上也参加了学校的篝火晚会，之前为了准备节目，每天中午或者是放学都是排
练，辛苦了高一的妹子【主打-=-明日之星 blingbling！！！快来个闪电 pia 飞我！】，也没有抱
怨什么他们，都是很认真的在排练，虽然那个舞蹈特别搞笑【但是就是这样的舞蹈呀，又称
笨蛋 9】。 

在上台前也遇到了很多情况，比如音乐播放长短和时间安排；比如天气真的冷，衣服很
少，妹子们冻的都抖抖的，一群人在一起取暖 XD！虽然舞台上只有 2 分钟，但是浓缩了我
们不少的努力和心血吧，一开始还以为会很砸，其实看图的话比想象中好，心里很欢喜！ 
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在寒假组织了小部分社员的聚餐活动，也很欢欣 XD，因为时间安排仓促，很晚才开始，
真的很多抱歉，不过过程也算是开心吧，希望下次能圆满！ 

对新的学期有很多期望~！关于社团 XD 大家也要一起努力！希望社员都能发挥其特长，
无论是手绘还是文字还是什么的，大家一起加油吧！  
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